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RELATÓRIO



Participaram da Conferência Etapa Blumenau representantes dos 
seguintes municípios:

Ascurra
Balneário Camboríu
Blumenau
Brusque
Camboríu
Gaspar
Indaial
Itajaí
Ituporanga 
Luis Alves
Rio do Sul
Rodeio



Participaram:
81 - Enfermeiros
48 - Técnicos de Enfermagem
80  – Alunos de Graduação com Téc. ou Aux. de Enfermagem
02 - Enfermeiros Comissão Organizadora
05 - Técnicos  do Coren - Comissão

TOTAL GERAL : 216  Participantes



DELEGADOS E OBSERVADORES

Foram eleitos:

25 - Delegados Enfermeiros Titulares
25 -Delegados Enfermeiros Suplentes  
18 - Delegados  Profissionais de Nível Médio
08 - Observadores



RESULTADO AVALIAÇÃO

18%

74%

8%

1. Divulgação do Evento

1. Insatisfatório 2. Satisfatório 3. Superou a expectativa



18%

74%

8%

2. Forma de Inscrição

1. Insatisfatório 2. Satisfatório 3. Superou a expectativa



1%

67%

32%

3. Programação do Evento

1. Insatisfatório 2. Satisfatório 3. Superou a expectativa



2%

43%

55%

4. Organização do Evento

1. Insatisfatório 2. Satisfatório 3. Superou a expectativa



Você considera importante a realização de Conferências 

Regionais/Estaduais de Enfermagem? Justifique.

.
- Sim, a categoria deve se unir! 

- Sim, porque com essa conferência ficamos mais atualizados sobre o 
assunto enfermagem.
- Sim, pois com isso podemos ter um diálogo e uma construção das 
políticas de enfermagem.
- Sim, com essa conferência ficaremos ciente do que está acontecendo e 
também as melhorias da enfermagem.
- Com certeza, sempre bom nos mantermos informados e atualizados 
referente aos assuntos dessa área.
- Sim. É o nosso espaço de discussão, reflexão e representação.
- Sim. É de extrema importância que as conquistas, desafios e 
possibilidades sejam discutidos com os profissionais, só depende da 
própria classe a luta por condições melhores, por direitos de qualidade. 
E isso só será realizado em equipe em união, uma voz apenas não faz 
nada praticamente.



Sim, pois devemos aprimorar o relacionamento do conselho com os 
profissionais, desmistificar que conselho é órgão punidor da 
enfermagem. Lutar por uma classe que mantém a saúde do mundo. 
- Sim, é um meio de tomar conhecimento das normas que regem a 
profissão de enfermagem.
- Sim, formas de socializar e integrar diferentes conhecimentos e 
percepções.
- Sim. Oportunidade de saber mais sobre as oportunidades do 
Coren/Cofen.
- Sim. Assim conhecemos a realidade de cada profissional. 
- Sim, torna-se um espaço para a fala dos profissionais quanto às suas 
necessidades
Sim, pois a comunicação em conjunto de diferentes profissionais e 
diferentes áreas de atuação buscam uma melhor resposta aos 
problemas da enfermagem
Evento com baixa divulgação na região, enviar mala 
direta, comunicação, aos RT. Achei pouquíssima adesão. Sugiro ação 
junto a SEMUS e instituições



- Poderia ser mais inclusiva em relação aos palestrantes, poderia ter um 
negro/negra. 
- Divulgar os resultados a toda a categoria.
- A organização foi muito boa, mídias e palestrantes bem colocados. -
-Propor ao Cofen a criação da conferência nacional de Enfermagem e 
incentivar aos demais Corens a realização de conferências.
Sugiro iniciar as discussões nas instituições de ensino para que as 
propostas possam ser efetuadas antes da plenária.
- Ser mais divulgado para maior participação dos profissionais técnicos.
- Ampliar a divulgação do evento.
- As votações estavam confusas e mal organizadas. 
- O tempo deveria ser mais planejado. 
- Não tem estacionamento. A votação final foi injusta pois ficou na mão 
de uma pessoa que colocou as pessoas por afinidade.
Sugiro a programação enviada do evento com antecedência ou logo 
após a inscrição.
- Faltou muitos profissionais de saúde.
- Achei que devíamos enfatizar mais a defesa do SUS neste momento



MUITO OBRIGADA!


